

Aktuelles aus dem Jahr 2022

24. Schlauchbootrennen in Wispitz

Am 01. Oktober fand das 24. Schlauchbootrennen der OF Wedlitz/Wispitz auf der Saale statt und wir waren auch wieder mit dabei. Unsere Kameradin Vanessa unterstützte das Frauenboot aus Wedlitz/Wispitz und Robert, Steven, Andreas und Julian bildeten dann das Boot aus Latdorf. Alle Teilnehmer und Besucher hatten wieder eine Menge Spaß. Unsere Kameraden aus Wedlitz/Wispitz haben wieder eine tolle Veranstaltung auf die Beine gestellt und wir freuen uns jetzt schon auf die 25. Auflage im nächsten Jahr.



PIC-COLLAGE

10 Jahre Kinderfeuerwehr Latdorf

Am letzten Juni-Wochenende war es endlich soweit, das 10-jährige Jubiläum unserer Kinderfeuerwehr fand statt. Gemeinsam mit zahlreichen Gästen, befreundeten Feuerwehren und natürlich unseren Löschpiraten haben wir am Samstag gefeiert. Zur Eröffnung gab es für unsere Kinder zahlreiche Geschenke und Glückwünsche, ehe es dann zum Spielen oder Schminken auf dem Feuerwehrgelände ging. Zum Mittag wurden wir aus der Feldküche der OF Wedlitz/Wispitz verköstigt und zum Nachmittag gab es ein großes Kuchenbuffet durch unsere Kameraden. Unsere Nachwuchsfeuerwehrkräfte zeigten dann zum Nachmittag noch ihr erlerntes Können in 3 Übungen den Besuchern, so wurden u.a. Verbände angelegt und ein Löschangriff aufgebaut. Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Sponsoren und Besuchern bedanken, durch euch war es wieder ein schönes Fest.



Kindertag in Latdorf

Anlässlich des Kindertages fand ein kleines Fest auf dem Spielplatz statt. Organisiert wurde es von unserer Ortsbürgermeisterin, den Vereinen und Eltern und natürlich musste wir nicht lange überlegen und haben direkt unsere Unterstützung zugesagt. Unser Förderverein organisierte zusammen mit den Kameraden einen Kaffee- und Kuchenstand, Kinderschminken und Büchschenschießen mit der Kübelspritze. Wir bedanken uns bei den zahlreichen Besuchern die trotz ein paar Regentropfen gekommen sind

